

## MIT GANZER SEELE DABEI

### Wenn es um die Musik und den Einsatz für Menschenrechte geht

Lili Sommerfeld ist Musikerin mit Leib und Seele. Ihre Auftritte sind vielseitig und facettenreich, ganz unabhängig davon, ob es sich dabei um große Bühnenshows oder kleine, unverstärkte Hauskonzerte handelt, bei denen sie sich selbst am Klavier begleitet. Allen gemeinsam ist jedoch der Soul als prägende Musikrichtung, die Lili gekonnt im Spektrum zwischen RnB und Dancepop zum Vorschein bringt.



Foto: Doro Zinn

Lili Sommerfeld wurde 1987 als Tochter einer Israelin und eines Deutschen in Berlin geboren, und wuchs in Rom und München auf. Eine Beziehung zum Klavier baute sie schon in ihrer frühen Kindheit auf. Auf einem musischen Gymnasium bekam sie während ihrer Schulzeit noch Unterricht an der Geige und am Cello. Im Alter von 15 Jahren wurde ihr Talent von

Foto: Doro Zinn

etablierten Musikern der Münchener Jazzszene entdeckt. Lili Sommerfeld liebt Popmusik und schreibt ihre eigenen Songs, seitdem sie 13 ist. Ihr Musikstudium absolvierte sie als Stipendiatin an dem Berklee College of Music in Boston, USA und an der Rimon School of Jazz in Tel Aviv, Israel. Heute gibt sie Konzerte in ganz Europa und darüber hinaus. Neben der Musik nimmt aber auch ein weiteres Thema einen sehr hohen Stellenwert in ihrem Leben ein – der Einsatz für Menschenrechte. Als Vorstandsmitglied der “Jüdischen Stimme für gerechten Frieden in Nahost” e.V. engagiert sie sich für die Verwirklichung eines dauerhaften und lebensfähigen Friedens zwischen Palästina und Israel.

Mehr über Lili Sommerfeld erfahren Sie unter: <http://www.lilisommerfeld.com/>

Eine Veranstaltung vom Bündnis



Gefördert vom



Bundesministerium  
für Familie, Senioren, Frauen  
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**